

RESPUESTA DEL SEÑOR RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AL COMITE EJECUTIVO DE LA FEDERACION DE ESTUDIANTES

En la tarde de ayer, jueves, luego de haber tomado conocimiento de la carta adjunta, el Señor Rector dio respuesta verbalmente a las peticiones hechas en ella por la Federación de Estudiantes.

Esta respuesta será dada a saber por escrito a los alumnos hoy, en sesión extraordinaria de Consejo de FEUC, a las 7 P.M., a la cual aprovechamos de citar a los consejeros y universitarios.

Podemos adelantar, sin embargo, lo que el Rector nos expresó de palabra.

Respondiendo las peticiones 2ª y 3ª de la referida carta, afirmó que estaba ampliamente dispuesto al diálogo; señaló, además, que reconoce la autonomía esencial de los alumnos frente a la Dirección, la cual - a su juicio - no puede llegar al extremo de imponerle un criterio autoritariamente.

Interrogado sobre la posibilidad de que, en definitiva, se realizase el foro sobre la crisis dominicana, con la asistencia de las mismas personas que habían sido invitadas por FEUC y el Centro de Economía para el martes pasado y dentro del recinto de la Universidad, expresó que no tenía inconveniente para ello.

Por tanto, revocada la decisión anterior, esta Federación de Estudiantes y el Centro de Alumnos de Economía fijaron como fecha para la verificación del foro, el martes próximo, en el Salón de Honor de la Universidad.

Serán invitados a concurrir a él don Caonabo Javier, embajador de la República Dominicana; don Jaime Castillo Velasco, Presidente en ejercicio del Partido Demócrata Cristiano; don Sergio Gutiérrez Olivos, ex-embajador chileno en los Estados Unidos, y don Carlos Altamirano, senador electo del Partido Socialista.

Llamamos la atención del alumnado para que valore la significación de este foro, en el cual podrán conocerse las posiciones de las mencionadas personalidades.

JOSE MIGUEL GARCES T.  
Vocal de Prensa y  
Propaganda FEUC

SANTIAGO, 14 de Mayo de 1965